Jahrelange Suche ist vorbei: Sportplatz kommt an Lokalbahn

im Gemeindegebiet von Nußdorf

Spar nach Ziegelhaiden

Never Fußballplatz und Supermarkt schon fix!

"Es hat Jahre gedauert – und endlich ist der Standort für unseren neuen Sportplatz fix", freut sich der Oberdorfer Bürgermeister Peter Schröder. Der 1. OSK 1920 bekommt direkt an der Lokalbahn

Oberndorf

seine neue Fußball-Heimstätte. Die Fläche liegt nahe der Haltestelle Pabing, sie ist auch für den Autoverkehr bestens erschlossen. Außerdem ist fix: In Ziegelhaiden wird ein neuer Spar gebaut.

Die Frage, wo die Kicker in Zukunft ihre Heimspiele austragen, sorgt in Oberndorf seit Jahren für heftige Diskussionen. "Fix war nur, dass die Grundbesit-

zer den Pachtvertrag für den jetzigen Platz nicht verlängern wollen", berichtet Bürgermeister Peter Schröder. Er verhan-

delte seit Monaten – nun gelang der Durchbruch.

"Wir haben uns geeinigt mit dem Grundbesitzer", erklärt der Stadtchef und präsentiert im Gespräch mit der "Krone" den neuen Standort für den Traditionsklub:

"Die Fläche liegt ganz in der Nähe der Haltestelle Pabing an der Lokalbahn. Dort sind zwei Fußballfelder geplant, dazu haben wir auch Tennisplätze und eine Anlage für Volleyball vorgesehen", erläutert der Stadtchef. Für eine mög-

liche Kooperation mit dem Olympiastützpunkt Rif steht zusätzlich ein Platz zur Erweiterung bereit. Schröder: "Die Sportan-

lage ist bestens erschlossen – Besucher können direkt auf dem Radweg kommen, mit der Lokalbahn, und auch für Autos werden genügend Abstellplätze eingerichtet."

Auch Hochwasserschutz am neuen Standort passt

Das ist eine ganz wesentliche Verbesserung gegenüber dem jetzigen Zustand, denn derzeit ist der Fußballplatz im Zentrum, und parkende Autos – sofern sie überhaupt zufahren können – sorgen in den engen Straßen für einigen Ärger. Schröder: "Mit der Gemeinde Nußdorf, auf deren Gebiet der neue Platz liegt, ist schon alles vereinbart. Auch der Schutz vor Hochwasser ist fixiert."

Und noch ein Wunsch für Oberndorf geht in Erfüllung: Der Ortsteil Ziegelhaiden ist ohne eigenen Nahversorger, seit Anfang 2013 das einzige Geschäft zusperrte. "An der St. Georgener Landesstraße wird ein Spar-Markt gebaut

VON ROBERT REDTENBACHER

mit 499 m² Verkaufsfläche – der ist von Ziegelhaiden und von Maria Bühel aus fußläufig erreichbar. Beide Stadtteile erhalten so wieder einen Markt, den sie dringend brauchen", weiß Schröder.



Der Fußballplatz und der neue Supermarkt sind zwei Projekte, um die ich lange gekämpft habe.

Bgm. Peter Schröder, Oberndorf